
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Elías 
Antitípico 

  

“La profecía debe cumplirse, el Señor                                   
dice: ‘He aquí yo envío al profeta Elías antes                        

que venga el día del Señor grande y terrible.’ Alguien          
debe venir con el espíritu y el poder de Elías, y cuando             

él aparezca los hombres posiblemente le dirán: Eres   
demasiado piadoso, no interpretas las Escrituras de                      

la debida manera, déjame decirte como tienes                             
que predicar tu mensaje.” 

T.M. p. 475 

 



- 2 - 

 

EL ELÍAS ANTITÍPICO 

Nuestro tema para hoy es El Profeta Elías – El Profeta Prometido – El Elías Antitípico 
que se encuentra en el libro de Malaquías capítulos 3 y 4 

Pero antes leamos una referencia que nos habla de un punto muy importante que debe-
mos de considerar, y se encuentra en 

Testimonios para los Ministros, p. 106 – Pero guardaos de rechazar aquello que es 
verdad.  El gran peligro para nuestros hermanos ha sido el de depender de los hombres, y 
hacer de la carne su brazo. Los que no han tenido el hábito de escudriñar la Biblia por sí 
mismos, o de pesar la evidencia, tienen confianza en los hombres dirigentes, y aceptan las 
decisiones que ellos hacen; y así muchos rechazan precisamente los mensajes que Dios 
envía a su pueblo, si estos hermanos dirigentes no los aceptan.” 

Aquí se nos amonesta a no rechazar los mensajes que Dios envía a su pueblo porque 
muchos hermanos tienden a confiar en sus líderes y aceptan las decisiones que ellos hacen 
en lugar de escrudiñar por ellos mismos y pesar la evidencia. Debemos escudriñar la 
verdad y dejar que el Espíritu Santo no guíe y nos muestre cual es la verdad, y luego 
decidir por nosotros mismos y no confiar en las decisiones que los hombres prominentes 
toman en cuanto al mensaje o las doctrinas. Que Dios nos ayude para tener una convicción 
personal en cuanto a la verdad y no confiar en el ser humano, sino confiar plenamente en 
un “así dice el Señor.” 

Pidamos que la presencia del Espíritu Santo nos acompañe en este estudio. 

El tema de hoy está registrado en el libro de Malaquías capítulos 3 y 4. Y es el propósito 
de este estudio contestar algunas preguntas concernientes al Elías antitípico – tales como:  

¿Quién es este Elías? 

¿Representa este Elías prometido a una persona ó a un grupo de personas? 

¿Se cumplió esta profecía con Juan el Bautista? 

¿Cómo ha de restaurar él todas las cosas? 

¿Qué representa el día del Señor, grande y terrible? 

Con la ayuda de Dios, se contestarán todas estas preguntas para que podamos en-
tender exactamente la profecía de los capítulos 3 y 4 de Malaquías respecto a este profeta 
que Dios ha de enviar a su pueblo. Leamos  

Malaquías 3:1-3 – “1He aquí, yo envío mi mensajero, el cual preparará el camino delante 
de mí; y vendrá súbitamente a su templo el Señor a quien vosotros buscáis, y el ángel del 
pacto, a quien deseáis vosotros. He aquí viene, ha dicho el Señor de los ejércitos. 2¿Y quién 
podrá soportar el tiempo de su venida? ¿O quién podrá estar en pie cuando él se manifieste? 
Porque él es como fuego purificador, y como jabón de lavadores. 3 Y se sentará para afinar y 
limpiar la plata; porque limpiará a los hijos de Leví, los afinará como a oro y como a plata, y 
traerán al Señor ofrenda en justicia.” 
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Aquí vemos que el Señor envía primo a su mensajero para que él prepare el camino. Y 
después que Él lo envía, el Señor viene súbitamente a su templo. Siendo el propósito de 
esta venida el de purificar a su templo – a su iglesia. Entonces la pregunta surge: 

¿Quién es este mensajero que ha de preparar el camino para la venida de Cristo? 

Malaquías capítulo 4:5 y 6 nos da la respuesta. 

Malaquías 4:5, 6 – “He aquí, yo os envío al profeta Elías, antes que venga el día del 
Señor, grande y terrible. Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de 
los hijos hacia los padres, no sea que Yo venga y destruya la tierra con maldición.”  

Este mensajero prometido es el profeta Elías que ha de venir para preparar el camino 
para la segunda venida de Jesús. Por lo tanto, vamos a ver en este estudio a quién 
representa este Elías.  

Generalmente se entiende que esta profecía tuvo su cumplimiento con Juan el Bautista. 
Pero veremos que Juan el Bautista vino con el poder y el espíritu de Elías y no cumple la 
profecía de Malaquías capítulos 3 y 4. En la siguiente cita Jesús les menciona el ministerio 
de Juan el Bautista 

Mateo 17:10-13 – “10Entonces los discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Por qué, dicen 
pues los Escribas que es menester que Elías venga primero? 11Respondiendo Jesús, les dijo: A 
la verdad, Elías vendrá primero y les restaurará todas las cosas. 12Mas os digo que Elías ya 
vino, y no le conocieron, sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también el Hijo del 
Hombre padecerá de ellos.13Entonces los discípulos comprendieron que les había hablado de 
Juan el Bautista.” 

Marcos 9:12 y 13 – “12 Respondiendo él, les dijo: Elías a la verdad vendrá primero, y 
restaurará todas las cosas; y cómo está escrito del Hijo del Hombre, que padezca mucho y sea 
tenido en nada. 13 Pero os digo que Elías ya vino, y le hicieron todo lo que quisieron, como está 
escrito de él.  

Estas referencias mencionan que Juan el Bautista vino con el poder y el espíritu de Elías. 
Nos muestra que Juan el Bautista vino como el que había de preparar el camino para la 
primera venida de Cristo. Juan el Bautista vino con el poder y el espíritu de Elías para 
hacer una obra similar de Elías en el sentido de que tenía que restaurar, que tenía que 
preparar a un pueblo para que recibieran a Cristo. Vayamos ahora a  

Juan 1:19-21 – “9Este es el testimonio de Juan, cuando los judíos enviaron de Jerusalén sa-
cerdotes y levitas para que le preguntasen: ¿Tú, quién eres? 20Confesó, y no negó, sino 
confesó: Yo no soy el Cristo. 21Y le preguntaron: ¿Qué pues? ¿Eres tú Elías? Dijo: No soy. 
¿Eres tú el profeta? Y respondió: No.”  

Le preguntaron directamente a Juan el Bautista que si él era Elías, el profeta prometido 
en la Palabra de Dios, y él rotundamente dijo que no. 

Por consiguiente esta referencia nos muestra que Juan el Bautista no es ese Elías 
prometido, sino que él vino con el espíritu y el poder de Elías. Por lo tanto, él no cumple la 
profecía de Malaquías capítulos 3 y 4, porque esta profecía tiene que ver con los últimos 
tiempos – con nuestros tiempos – tiene que ver con la segunda venida de Cristo. ¿Por qué? 
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Notemos que en Malaquías capítulo 4 dice “He aquí, yo os envío al profeta Elías, antes 
que venga el día del Señor, grande y terrible. Cuando la Biblia menciona el día del Señor 

grande y terrible eso se aplica a la segunda venida de Cristo . Ahora veamos lo que 
significa la expresión  el día del Señor, grande y terrible. Para eso vayamos a  

Joel 2:1, 2 – “1Tocad trompeta en Sion, y dad alarma en mi santo monte; tiemblen todos 
los moradores de la tierra, porque viene el día del Señor, porque está cercano. 2 Día de tinieblas 
y de oscuridad, día de nube y de sombra; que sobre los montes se extiende como el alba, así 
vendrá un pueblo grande y fuerte; semejante a él no lo hubo jamás, ni después de él lo habrá 
en años de muchas generaciones.” 

Aquí tenemos este día del Señor – el día del juicio – el día que tiene que ver con estos 
últimos días – con la segunda venida de Cristo. Ahora vayamos a 

Sofonías 1:12-18 – “12Y acontecerá en aquel tiempo que yo escudriñaré a Jerusalén con 
linterna, y castigaré a los hombres que están sentados sobre sus heces, los cuales dicen en su 
corazón: El Señor ni hará bien ni mal. 13Por tanto, serán saqueados sus bienes, y sus casas 
asoladas; edificarán casas, mas no las habitarán; y plantarán viñas, mas no beberán el vino de 
ellas. 14Cercano está el día grande del Señor, cercano y muy presuroso; es amarga la voz del 
día del Señor; gritará allí el valiente. 15Día de ira aquel día, día de angustia y de aprieto, día 
de alboroto y de asolamiento, día de tinieblas y de obscuridad, día de nublado y de obscuridad. 
16Día de trompeta y alarma sobre las ciudades fortificadas, y sobre las altas torres. 17Y 
atribularé a los hombres, y andarán como ciegos, porque pecaron contra el Señor; y la sangre 
de ellos será derramada como polvo, y su carne como estiércol. 18Ni su plata ni su oro podrá 
librarlos en el día de la ira del Señor; pues toda la tierra será consumida con el fuego de su 
celo; porque ciertamente destrucción apresurada hará con todos los moradores de la tierra .” 

Aquí tenemos dos referencias que nos están hablando de ese día que se aproxima – el 
día del Señor grande y terrible – un juicio que está por venir a la iglesia de Dios y a los ha-
bitantes de este mundo. Por lo tanto, cuando la Biblia dice: “He aquí, yo os envió al profeta 
Elías antes que venga el día del Señor grande y terrible,” tiene que ver con los últimos días,  
tiene que ver con esta última generación, con los juicios que están por venir sobre la tierra.    

¿Qué representa el día grande y terrible del Señor? 

El juicio de los vivos. 

Como pueblo adventista tenemos el mensaje del Juicio Investigador que empezó en el 
año 1844 – el cual es un pilar de la Iglesia ASD. Sin embargo, este mensaje del día grande y 
terrible del Señor se está enfocando mayormente en el juicio de los vivos – un juicio para la 
generación de los vivos de estos últimos días. Y notemos que este juicio primeramente 
comienza en la casa del Señor – en su templo, como lo dice Malaquías 3:1 “He aquí, yo 
envío mi mensajero, el cual preparará el camino delante de mí; y vendrá súbitamente a su 
templo el Señor…” Por lo cual Dios envía a este Elías prometido, a este mensajero, para 
que prepare el camino – para que prepare a un pueblo. Y después que este mensajero 
haya hecho esa obra, es entonces cuando Cristo viene súbitamente a su templo para 
purificar a su iglesia.    

¿Y quién podrá soportar el tiempo de su venida? 

¿O quién podrá estar en pie cuando Él se manifieste? 
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Estas preguntas nos hacen pensar, como pueblo de Dios, en cuál es nuestra condición 
individualmente porque viene ese juicio – viene Cristo a purificar a su iglesia. Pero Dios en 
su gran misericordia manda a un mensajero para que prepare al pueblo para ese juicio que 
está por venir. 

Por lo tanto, la profecía de Malaquías 3 y 4 tiene su aplicación principal en estos últimos 
días – con el juicio de los vivos, y no con Juan el Bautista. Él hizo su obra, él vino con el 
poder y el espíritu de Elías para preparar al pueblo en la primera venida de Cristo, pero 
ahora que Cristo está a punto de regresar por segunda vez, envía a este mensajero – el 
profeta Elías – para que haga una obra similar a la obra de Juan el Bautista – de preparar, 
de amonestar, de corregir a un pueblo para la venida de Cristo. 

Recordemos que cuando la Biblia está hablando del Elías, se está refiriendo a la obra 
que hizo Elías el Tisbita. Cuando Dios envió a Elías que diera un mensaje al rey Acab de 
Israel, su mensaje era un mensaje de reavivamiento y reforma. Lo primero que él hizo 
cuando tuvo esa confrontación con los profetas falsos de Baal, fue reparar el altar, 
mostrándonos que debe haber una reforma, una reparación, un cambio. Así también fue la 
naturales de la obra que hizo Juan el Bautista. Y en estos últimos días Él también manda 
un mensajero, un profeta, para que haga esa misma obra – una obra de reavivamiento y de 
reforma, y de preparación para la segunda venida de Cristo.  

Y esto es lo que estudiaremos a continuación:  

Teniendo en cuenta que Dios va a enviar un profeta. La pregunta que debemos de 
considerar es esta:  

¿A quién representa este profeta? 
¿Quién es? ¿Es una persona o representa un grupo de personas?              

¿Podrá representar a toda la Iglesia del Séptimo Día?  

Para contestar estas preguntas vayamos a 

Testimonios para los Ministros, 475 – “La profecía debe cumplirse, el Señor dice: 
‘He aquí yo os envío al profeta Elías antes que venga el día del Señor grande y terrible.’ 
Alguien debe venir con el espíritu y el poder de Elías, y cuando aparezca los hombres 
posiblemente dirán: Eres demasiado piadoso, no interpretas las Escrituras de la debida 
manera, déjame decirte como tienes que predicar tu mensaje.” 

La profecía debe cumplirse – la profecía que está en Malaquías 4. Y luego ella menciona: 
“He aquí yo os envío al profeta Elías antes que venga el día del Señor grande y terrible.’ Y 
refiriéndose al texto de Malaquías 4 – del Elías prometido, ella dice: “Alguien debe venir 
con el espíritu y el poder de Elías.” Notemos que ella dice: “Alguien debe venir.”  

En español la referencia dice: “y cuando aparezca los hombres posiblemente dirán…” 
pero en inglés ella dice “when he comes,” usando el pronombre masculino él, “y cuando 
él aparezca,” indicando que es un hombre, y no una mujer. 

Lamentablemente, los editores que publicaron Testimonios para los Ministros, en el 
apéndice del libro, hablando de la página 475, ellos comentan que la hermana White se 
está refiriendo a su propio ministerio. 
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Se ha hecho esta observación para que no se vayan a confundir ó tomen una interpreta-
ción equivocada. La hermana White no se está refiriendo a su propio ministerio. Ella sólo 
está diciendo “Que el cielo nos guíe, la profecía debe cumplirse… Alguien debe venir con 
el poder y el espíritu de Elías, y cuando él aparezca,” como evidencia de que no se está 
refiriendo a ella misma. 

Por lo tanto, el comentario de los editores del libro de Testimonios para los Ministros, 
sobre la página 475 no es correcto, no tiene sentido. Tenemos que ser guiados por lo que 
ella ha escrito y no por comentarios de otros.  

También a veces hay confusión con respecto a una referencia que se encuentra en 

Consejos Sobre el Régimen Alimenticio, p. 84 – “El profeta Malaquías declara: He 
aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día del Señor, grande y terrible. Él 
hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los 
padres” (Mal. 4:5, 6). Aquí el profeta describe el carácter de la obra. Los que han de 
preparar el camino para la segunda venida de Cristo, son representados por el fiel Elías, 
así como Juan vino con el espíritu de Elías para preparar el camino para la primera venida 
de Cristo.” 

“Los que han de preparar el camino para la segunda venida de Cristo, son represen-
tados por el fiel Elías.” 

Cuando se establezca la ley dominical y los 144,000 vayan a predicar el evangelio, ellos 
van a estar preparando al pueblo, preparando el camino para la segunda venida de Cristo. 
Entonces, en cierto sentido, ellos y nosotros que estamos predicando o enseñando, los que 
estamos compartiendo el mensaje, somos representados por el Elías, en el sentido que 
estamos haciendo una obra similar a la de Elías, una obra de reavivamiento y reforma, una 
obra de restauración, una obra de preparación para la segunda venida de Cristo. Así que 
nosotros somos representados por el fiel Elías. Sin embargo, esto no quiere decir que no va 
a venir un profeta que es representado por Elías.  

Se menciona esto para que consideremos lo que el Espíritu de Profecía dice que la profe-
cía de Malaquías 4 se tiene que cumplir con un profeta – con un hombre – con un mensajero 
que con su mensaje prepara al pueblo, a nosotros, a la vez que compartimos con ese mismo 
espíritu para preparar el camino para la segunda venida de Cristo. Y cuando compartimos 
con ese mismo espíritu el mensaje del Elías, estamos haciendo una obra similar al de él. 

Ahora hemos llegado al punto que queremos saber quién es este profeta. 

¿Quién es el que cumple la profecía de Malaquías capítulo 4? 

¿Quién es este profeta prometido? 

¿A quién representa?  

¿Será un pastor, un teólogo, un profesor?  

¿En quién se está manifestando este llamado para cumplir esta profecía? 

Veremos que esta profecía de Malaquías capítulo 4, del Elías prometido, se cumple en el 
único mensaje que ha venido a la Iglesia Adventista del Séptimo Día, que se conoce como 
La Vara del Pastor. 
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Este mensaje vino a la iglesia en el año 1930, y fue traído por un mensajero – Víctor 
Houteff – Él vino a la iglesia, primero fue un maestro de Escuela Sabática, allí Dios le em-
pezó a revelar la verdad, su clase creció, y después él publicó un libro que se tituló La Vara 
del Pastor, volumen uno. Y esencialmente este libro contiene el mensaje de reavivamiento 
y reforma y el mensaje de los 144,000. 

Este fue el primer libro que él publicó y les entregó copias a los dirigentes de la Confe-
rencia General de la Iglesia Adventista del Séptimo Día en 1930. Después en 1932 publicó 
La Vara del Pastor volumen dos. Publicando después la serie de Tratados, Respondedores 
y las Llamadas Oportunas – que eran estudios impresos en tamaño bolsillo que contenían 
un mensaje de reavivamiento y reforma – un mensaje que tiene que ver con los 144,000 – el 
mensaje de los eventos finales – el mensaje del día grande y terrible del Señor. 

Siendo el único mensaje que ha venido a la Iglesia Adventista del Séptimo Día desde el 
año 1930. 

Veamos algunas referencias, además de Malaquías capítulos 3 y 4 y TM, 475, que nos 
muestran que Dios iba a enviar otro profeta después de la Hna. White. Vayamos a 
Miqueas 6:1-9 donde encontramos el mensaje de La Vara del Pastor, donde encontramos 
una vara que tiene una voz  

Miqueas 6:1-9 – “1Oíd ahora lo que dice el Señor: Levántate, contiende ante los montes, y 
oigan los collados tu voz. 2Oíd, montes, y fuertes cimientos de la tierra, el pleito del Señor; 
porque el Señor tiene pleito con su pueblo, y altercará con Israel. 3Pueblo mío, ¿qué te he 
hecho, o en qué te he molestado? Responde contra mí. 4Porque yo te hice subir de la tierra de 
Egipto, y de la casa de siervos te redimí; y envié delante de ti a Moisés, a Aarón y a María.  

5Pueblo mío, acuérdate ahora qué aconsejó Balac rey de Moab, y qué le respondió Balaam hijo 
de Beor, desde Sitim hasta Gilgal, para que conozcas las justicias del Señor. 6Con qué me 
presentaré ante el Señor, y adoraré al Dios Altísimo? ¿Me presentaré ante Él con holocaustos, 
con becerros de un año? 7¿Se agradará el Señor de millares de carneros, o de diez mil arroyos 
de aceite? ¿Daré mi primogénito por mi rebelión, el fruto de mis entrañas por el pecado de mi 
alma? 8Oh hombre, Él te ha declarado lo que es bueno, y qué pide el Señor de ti : solamente 
hacer justicia, y amar misericordia, y caminar humildemente con tu Dios. 9La voz del Señor 
clama a la ciudad, y el sabio mirará a tu nombre. Oíd la vara, y a Quien la ha establecido .” 

Aquí tenemos una profecía que tiene que ver con la vara del Señor. Los versículos 1 y 2 
muestran que Dios tiene un pleito con su pueblo. En otras palabras, las cosas no están 
bien. ¿Por qué? Porque la iglesia está en una condición laodicense, en una condición tibia. 
Y después el mismo Señor dice: Pueblo mío, ¿qué te he hecho, o en qué te he molestado? 
Para que haya ese pleito entre nosotros. Entonces Dios menciona que Él sacó a su pueblo 
de Egipto y siempre lo bendijo, y finalmente envió a su Hijo, entonces Él dice: ¿qué más 
puedo hacer? 

Luego los versículos 6 y 7 dicen: ¿Con qué podemos presentarnos ante el Señor? ¿Cómo 
podemos remediar este problema? Y se hace la pregunta: ¿Me podré presentar ante Él con 
holocaustos, con becerros de un año?¿Podré darle algo al Señor para poder remediar ese 
problema con Él?  

Entonces el Señor nos da la solución en los  
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Versículos 8 y 9 – “8 Oh hombre, Él te ha declarado lo que es bueno, y qué pide el Señor 
de ti: solamente hacer justicia, y amar misericordia, y caminar humildemente con tu Dios .” 
¿Saben por qué dice esto el Señor? Porque son las 3 cosas que faltan, que no se manifiestan, 
en el pueblo de Dios. Entonces el Señor dice: “lo que yo quiero es que haya entre mi 
pueblo misericordia, justicia y humildad.” Y no termina allí porque el versículo 9 continúa 
diciendo:       

“9La voz del Señor clama a la ciudad” – clama a la iglesia – está clamando a su pueblo; “y 
el sabio mirará a tu nombre. Oíd la vara, y a Quien la ha establecido .” 

Aquí Dios nos está dando la solución completa. Dice: “no solamente quiero que haya 
misericordia, justicia y humildad, sino también quiero que escuchen la voz de la vara, que 
es el mensaje autorizado de Dios que la iglesia ha de recibir.  

De aquí viene el mensaje de La Vara del Pastor.  

Cuando Dios le dio la vara a Moisés, esa vara representaba el poder de Dios, pero ahora 
que el pueblo de Dios está a punto de entrar al reino de Dios, Él manda una vara, pero la 
manda en forma de un mensaje, por eso Dios dice “Oíd la vara, y a quien la ha 
establecido.” ¿Quién la ha establecido? Es Dios. ¿Quién envía este mensaje? Es Dios. 
¿Quién envía al profeta Elías? Es Dios. ¿Quién inspiró a la Hna. White para que dijera que 
va a venir otro profeta? Es Dios. Todo armoniza. Por eso Dios dice “la voz del Señor clama 
a la ciudad – al pueblo – Oigan la vara, un mensaje que está representado por la vara.  

Veremos que el mensaje de La Vara del Pastor es el mensaje que ha llegado a la iglesia 
desde el año 1930 para efectuar un reavivamiento y una reforma – para llevar a cabo una 
preparación para efectuar un cambio en el pueblo de Dios. Leamos una referencia que se 
encuentra en 

Patriarcas y Profetas, p. 256 – “Y aconteció que después de muchos días murió el rey 
de Egipto, y los hijos de Israel suspiraron a causa de la servidumbre, y clamaron: y subió a 
Dios el clamor de ellos con motivo de su servidumbre. Y oyó Dios el gemido de ellos, y se 
acordó de su pacto con Abrahán, Isaac y Jacob. Y miró Dios a los hijos de Israel, y los reco-
noció Dios.’ La época de la liberación de Israel había llegado. Pero el propósito de Dios ha-
bía de cumplirse de tal manera que mostrara la insignificancia del orgullo humano. El 
libertador había de ir adelante como humilde pastor con sólo un cayado [una vara - inglés] 
en la mano; pero Dios haría de ese cayado [esa vara] el símbolo de su poder.” 

 La vara era el símbolo del poder de Dios. Y Dios le dio esa vara a Moisés y le dijo que 
su poder iba a estar en esa vara. Por eso Moisés con esa vara pudo hacer milagros, sacar al 
pueblo de la esclavitud, pudo abrir el mar, y llevar al pueblo finalmente a la tierra 
prometida. 

 Ahora que Dios está a punto de regresar por segunda vez, Él manda la vara, pero esta 
vez la manda con un mensaje, por eso la Biblia dice “Oíd la vara.” Dios está diciendo: “Oíd 
el mensaje de La Vara del Pastor.” Esta referencia tiene que ver con el mensaje que ha 
llegado a la Iglesia Adventista desde el año 1930. Y de hecho, cuando Víctor Houteff le dio 
el título de “La Vara del Pastor,” él no sabía que esta referencia se encontraba en Miqueas. 
Más tarde Dios le reveló esta profecía de Miqueas capítulo 6, y así, Dios lo estaba guiando 
para que diera este mensaje y trajera esta verdad a la Iglesia Adventista del Séptimo Día. 
Por lo tanto, el único mensaje que ha llegado a la Iglesia Adventista del Séptimo Día ha 
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sido el Mensaje de La Vara del Pastor, traído por Víctor Houteff – un emigrante de 
Bulgaria que vino a los Estados Unidos y se convirtió al adventismo, llegó a ser un maestro 
de Escuela Sabática durante los años 1920’s, y su clase de Escuela Sabática creció por el 
interés que había entre los hermanos en cuanto al mensaje. Después él publicó La Vara del 
Pastor, Vol. 1, que básicamente contiene el mensaje de los 144,000, un mensaje de 
reavivamiento y reforma, el cual se lo presentó a los dirigentes de la Iglesia Adventista, 
pero lamentablemente los dirigentes rechazaron ese mensaje – no lo aceptaron. Entonces él 
continuó publicando el Volumen 2 de La Vara del Pastor, después una serie de Tratados y 
de Llamadas Oportunas, etc., publicando así su mensaje que se conoce como La Vara del 
Pastor. Y creemos que él cumple la profecía de los capítulos 3 y 4 de Malaquías. 

 Hay otras referencias que nos muestran que iba a venir otro profeta. Ahora,  

¿Cómo podemos entender que este es el mensaje y el mensajero                              
que cumple la profecía de Miqueas y de Malaquías?   

¿Cómo podemos saber que este es el mensaje verdadero                                        
que había de enviar Dios? 

Por el mensaje que contiene. 

Estudien el mensaje de La Vara del Pastor porque sólo así se podrán dar cuenta de lo 
que contiene el mensaje. Y así podrán identificar a este Elías prometido: (1) Por su obra y 
su interpretación de las profecías del día grande y terrible del  Señor, que contiene el 
mensaje del sellamiento de los 144,000, el mensaje de preparación para la iglesia de Dios, el 
tema de la ley dominical, la proclamación del Fuerte Pregón. 

Esta es la manera como uno va a identificar a ese Elías prometido, porque hoy día han 
surgido tantos hombres dentro de la Iglesia Adventista, pastores que tienen problemas con 
la Conferencia y se salen formando sus propias iglesias, hombres que andan predicando 
sus teorías, hombres que se proclaman que son profetas, dirigentes, etc.  

Este mensaje que vino a la Iglesia Adventista del Séptimo Día en 1930 es un mensaje 
para la iglesia.  

Así como Dios levantó a Elías Tisbita y le dio un mensaje para que amonestara al rey 
Acab y a los israelitas por todas las abominaciones y pecados. También Dios levantó a 
Juan el Bautista para dar un mensaje a los judíos – un mensaje de reforma, de preparación, 
de cambios. También hoy día Dios levanta a este mensajero para que lleve un mensaje de 
la misma naturaleza del de Elías Tisbita y Juan el Bautista – un mensaje de amonestación a 
la iglesia Adventista del Séptimo Día por la condición en que se encuentra. Y este mensaje 
ha de traer un reavivamiento y una reforma dentro del pueblo de Dios. Leamos una 
referencia que se encuentra en 

Testimonios para la Iglesia, t. 5, pp. 617, 618; 2JT, pp. 273, 274 – “En ese tiempo 
fui muy alentada por el siguiente sueño: 

Una persona me trajo una pieza de tela blanca, y me pidió que cortase de ella vestidos 
para personas de todos los tamaños y de todas las descripciones de carácter y 
circunstancias de la vida. Se me dijo que los cortase y los colgase de modo que estuviesen 
listos para ser hechos cuando los pidiesen. Tenía la impresión de que muchas de aquellas 
personas para quienes debía cortar vestiduras eran indignas. Pregunté si ésta sería la 
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última pieza de tela que habría de cortar, y se me dijo que no; que tan pronto como se 
hubiese terminado ésta, habría otras que debería atender.  Me sentía desalentada por la 
cantidad de trabajo que tenía delante de mí, y declaré que había estado dedicada a cortar 
vestidos para otros durante más de veinte años, que mis trabajos no habían sido 
apreciados y que no veía que hubiesen logrado mucho beneficio. A la persona que me traía 
la tela le hablé de una mujer en particular, para la cual me había ordenado cortar un 
vestido. Declaré que no lo apreciaría, y que regalárselo sería una pérdida de tiempo y de 
materiales. Era muy pobre, de intelecto inferior, desaseada en sus costumbres, y pronto lo 
ensuciaría. 

La persona replicó: ‘Corta los vestidos. Este es tu deber. La pérdida no es tuya, sino mía. 
Dios ve no como el hombre ve. El te indica el trabajo que quiere que hagas, y no sabes qué 
prosperará, si esto o aquello.’ 

Entonces alcé mis manos, callosas por el largo uso de las tijeras, y declaré que no podía 
menos que rehuir el pensamiento de continuar esa clase de trabajo. La persona volvió a 
repetir: ‘Corta los vestidos. No ha llegado todavía el momento de tu relevo.’” 

Aquí tenemos una referencia donde la Hna. White está hablando de un sueño que ella 
tuvo en donde se le mostró la obra que ella misma estaba haciendo por más de 20 años por 
medio de cortar vestidos pero que no habían sido apreciados. La persona que hablaba con 
ella le dijo ‘Corta los vestidos. No ha llegado todavía el momento de tu relevo.’ 

Ella tenía que seguir adelante con su obra porque el tiempo en que iba a venir otra 
persona – su relevo – no había llegado – mostrando que iba a venir otro profeta. 

Esta es otra evidencia que después de la Hna. White viene otro profeta – el último 
profeta que Dios va a enviar a su iglesia antes que el pueblo de Dios sea preparado y 
sellado para ir a todo el mundo a predicar el evangelio. 

Veamos otra profecía en las Escrituras que también nos muestra el hecho de que 
iba a haber otro profeta. Se encuentra en 

Isaías 7:14, 15 – “14Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y 
dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel. 15Comerá mantequilla y miel, para que sepa 
desechar lo malo y escoger lo bueno.  

Aquí está hablando de Cristo porque su nombre iba a ser Emanuel, Dios con nosotros. 
Comerá mantequilla y miel, para que sepa desechar lo malo y escoger lo bueno. Comer mante-
quilla y miel, físicamente nos pueden dar nutrición, pero eso no nos van a dar la habilidad 
de desechar lo malo y escoger lo bueno porque ellas no tienen virtud alguna para efectuar 
eso. Por lo tanto, aquí la mantequilla y la miel representan la Palabra de Dios. Esto fue lo 
que le dio la habilidad a Cristo para desechar lo malo y escoger lo bueno. 

Podemos leer un ejemplo en 

 1ª Pedro 2:2  donde la leche representa la Palabra de Dios. – “desead, como niños recién 
nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por ella crezcáis para salvación,” También en 

Apocalipsis 10:9, 10 cuando el ángel le dijo a Juan que comiera el librito y cuando lo 
hizo fue dulce en su boca como la miel, pero cuando lo comió fue amargo en su vientre – 
hablando de la experiencia de 1844, 
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Aquí la miel representa el gozo que uno recibe cuando estudia la Palabra de Dios 

Se mencionan estos ejemplos porque ahora los versículos 21 y 22 hablan de una profecía 
muy interesante.  

Así como Isaías 7:14 y 15 tienen que ver con Cristo donde dicen que iba a comer 
mantequilla y miel para saber desechar lo malo y escoger lo bueno, vamos a ver que 
nosotros también tenemos que hacer lo mismo en estos últimos días – tenemos que comer 
mantequilla y miel que son símbolos del alimento espiritual que nos dará la habilidad para 
desechar lo malo y escoger lo bueno – la misma dieta que tuvo Emanuel. 

Notemos lo que dice  

Isaías 7:21, 22 – “21Acontecerá en aquel tiempo, que un hombre criará una vaca (joven) y dos 
ovejas; 22y será que a causa de la abundancia de leche que darán, comerá mantequilla; ciertamente, 
mantequilla, y miel comerá el que quede en medio de la tierra.” [Versión – inglés] 

Estos versículos nos están hablando de una profecía que tiene que ver mucho con la 
profecía que acabamos de leer en Isaías 7:14 y 15 donde dice que Cristo iba a tener esta 
dieta especial para saber desechar lo malo y escoger lo bueno.  

En la siguiente ilustración tenemos lo que está en Isaías 7:21, 22 que dice que un hombre 
criará una vaca joven y dos ovejas, y por la abundancia de leche que van a producir las 
ovejas y la vaca, qué será tan grande, que los que queden en la tierra comerán mantequilla 
y miel.  

  

Tenemos aquí 3 fuentes que producen leche – la Palabra de Dios. Veremos que estas dos 
ovejas representan el Antiguo y el Nuevo Testamento, y la vaca joven, siendo que es más 
grande, y siendo joven – más reciente – veremos que es una representación de los libros 
del Espíritu de Profecía, es decir, los escritos de la Hna. White. 

Por lo tanto, el Antiguo y el Nuevo Testamento y el Espíritu de Profecía son las 3 
fuentes que producen la leche. Y el hombre es el único autorizado de criarlas – de darles 
alimento – él es el único que tiene la autoridad de dar, de preparar o presentar o distribuir 
la mantequilla que viene de estas 3 fuentes.  
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Lo que tenemos aquí es una representación del mensaje de Dios de las Santas Escrituras 
y del Espíritu de Profecía – los libros de la Hna. White, representados por esta vaca joven 
porque producen leche, producen la verdad – la Palabra de Dios. Tenemos a un hombre 
que representa al Elías antitípico de Malaquías capítulo 4 – el Elías que ha de venir y que 
es el único que está autorizado por Dios de juntar el Antiguo y el Nuevo Testamento y los 
escritos del Espíritu de Profecía, y de allí sacar el mensaje para el pueblo de Dios. Es algo 
maravilloso que está escrito en Isaías 7:21, 22 

La Biblia dice que él los va a estar criando, significando que los va a estar alimentando. 
Ahora, cuando uno alimenta a dos ovejas, a una vaca, o algún animal, lo mantiene 
saludable. Espiritualmente hablando, la manera que el mensajero alimenta a las dos ovejas 
y a la vaca joven es la de fomentar mucho interés en la Biblia y en el Espíritu de Profecía. 

Hoy en día es raro encontrar predicadores que desde el púlpito prediquen del Espíritu 
de Profecía, pero lo que hace este mensajero es que él fomenta interés trayéndolos a la luz, 
los mantiene vivos, saludables y los presenta ante el pueblo. 

De estas tres fuentes viene la mantequilla y la miel que es la que debemos de consumir. 

La mantequilla y la miel representan el mensaje del día grande y terrible del Señor – 
el mensaje del Elías antitípico – el mensaje de La Vara del Pastor – el mensaje que Dios está 
hablando a su pueblo para que se prepare para la segunda venida de Cristo. 

Esto es todo lo que encontramos aquí en Isaías capítulo 7 – el mensajero que está 
alimentando a las dos ovejas y a la vaca joven, y cuando ya producen la leche y la prepara 
en mantequilla, él nos la da. Él nos da el mensaje para que podamos consumir esa 
mantequilla y esa miel – lo mismo que hizo Emanuel, Cristo, para saber desechar lo malo y 
escoger lo bueno. 

Y en realidad el mensaje que trae el Elías antitípico, el mensaje de La Vara del Pastor – 
que está en las Escrituras y en el Espíritu de Profecía. No es un mensaje nuevo, es un 
mensaje que está en las Escrituras y en el Espíritu de Profecía. Él lo junta – lo prepara – y lo 
presenta de tal manera que la gente lo pueda recibir y asimilar. 

Y esa es la obra del Elías antitípico – es la obra de este mensaje – de preparar al pueblo 
con un mensaje. 

Esta representación es otra evidencia de que Dios iba a enviar a un hombre – un 
mensajero que iba a tomar el Antiguo y el Nuevo Testamento y los Escritos del Espíritu de 
Profecía y de allí iba a sacar esta verdad y darla al pueblo en forma de un mensaje. 

Tenemos otras evidencias. Por ejemplo, si vamos a Primeros Escritos, p. 277 que está 
hablando del cuarto ángel, del Fuerte Pregón. Sabemos que como ASD tenernos el Mensaje 
del primero, segundo y tercer ángel – el mensaje de los tres ángeles. Pero la Biblia también 
habla de otro ángel, de otro mensaje que había de unir su voz al mensaje de los 3 ángeles; 

Primeros Escritos, p. 277 – “Vi ángeles que apresuradamente iban y venían de uno a 
otro lado del cielo, bajaban a la tierra y volvían a subir al cielo, como si se prepararan para 
cumplir algún notable acontecimiento. Después vi otro ángel poderoso, al que se ordenó 
que bajase a la tierra y uniese su voz a la del tercer ángel para dar fuerza y vigor a su 
mensaje. Ese ángel recibió gran poder y gloria, y al descender dejó toda la tierra iluminada 
con su gloria. La luz que rodeaba a este ángel penetraba por doquiera mientras clamaba 
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con fuerte voz: “Ha caído, ha caído la gran Babilonia, y se ha hecho habitación de 
demonios y guarida de todo espíritu inmundo, y albergue de toda ave inmunda y 
aborrecible.” Aquí se repite el mensaje de la caída de Babilonia, tal como lo dio el segundo 
ángel, con la mención adicional de las corrupciones introducidas en las iglesias desde 1844.  
La obra de este ángel comienza a tiempo para unirse a la última magna obra del mensaje 
del tercer ángel cuando éste se intensifica hasta ser un fuerte pregón.  Así se prepara el 
pueblo de Dios para afrontar la hora de la tentación que muy luego ha de asaltarle.” 

Esta cita nos menciona que viene otro ángel – el 4º ángel – para dar fuerza y poder al 
mensaje del tercer ángel.  

Sabemos que el cuarto ángel es el mensaje que alumbra la tierra – el mensaje que se va a 
dar a todo el mundo en el fuerte pregón que dice “salid de Babilonia pueblo mío.” Pero 
antes de que se de ese mensaje a todo el mundo, el mensaje del cuarto ángel viene 
primero en forma de un mensaje que prepara a los 144,000 para dar el Fuerte Pregón. 

Este mensaje, el mensaje de la justificación por la fe que vino a la Iglesia Adventista en 
1888 por medio de los pastores Waggoner y Jones, pero que lamentablemente la iglesia lo 
rechazó. Y así el ángel no pudo cumplir su mensaje en su totalidad porque la iglesia lo 
rechazó. 

Vino después con este mensaje que estamos estudiando. Siendo como menciona la cita: 
“Así se prepara el pueblo de Dios para afrontar la hora de la tentación que muy luego ha 
de asaltarle.” 

La referencia menciona más adelante que “este mensaje parecía ser un complemento del 
tercer mensaje, pues se le unía como el clamor de media noche se añadió en 1844 al 
mensaje del segundo ángel.” 

Dice “este mensaje parecía ser un complemento” – un complemento al mensaje del 
tercer ángel; 

Y en realidad Dios ha enviado este mensaje del cuarto ángel para que prepare a su 
pueblo para que ellos puedan estar listos para dar el Fuerte Pegón “salid de Babilonia 
pueblo mío.” 

Recordemos que este mensaje se va a dar cuando la iglesia sea purificada.  

A veces escuchamos pastores o predicadores que dicen “ahora estamos dando del 
Fuerte Pregón.” Hermanos, no se puede dar ahora el Fuerte Pregón. Estamos en la prepa-
ración para darlo. No podemos sacarlos de las iglesias dominicales y traerlos a la iglesia de 
Laodicea – a una condición tibia – a un lugar que si no nos reformamos y nos preparamos, 
Dios nos va a vomitar. NO. 

Nos estamos preparando para cuando Dios purifique la iglesia, como dice Malaquías 3 
“he aquí yo envío mi mensajero, y después que él prepare el camino, voy a venir súbita-
mente a mi templo para purificarlo.” Y cuando purifique a su pueblo es entonces es que se 
da el fuerte pregón. 

Pero el pueblo se prepara primero con el mensaje traído por el mensajero y por el cuarto 
ángel. 

Todas estas profecías tienen que ver con lo mismo – tienen que ver con que iba a venir 
otro profeta, otro mensaje después de la Hna. White. Y este mensaje, este Elías prometido, 
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este Elías antitípico, este cuarto ángel, este hombre que está en Isaías 7, La Vara del Pastor, 
Miqueas 6 – tiene que ver con lo que Dios va a enviar a su pueblo para que lo prepare. 

Por lo tanto, la Biblia y el Espíritu de Profecía nos comprueban que iba a venir otro 
profeta con el último mensaje que Dios va a enviar a la Iglesia Adventista para que pueda 
prepararse y terminar completamente la obra.  

Testimonios para la Iglesia, t. 6, p. 406, y 3JT, p. 13 dice que “Hemos de poner a un 
lado nuestros planes estrechos y egoístas, recordando que se nos ha encargado una obra 
de la mayor magnitud y de la más alta importancia. Al hacer esta obra estamos pregonando 
los mensajes del primer ángel, del segundo y del tercero, y preparando así la llegada de 
aquel otro del cielo que ha de iluminar la tierra con su gloria.” 

Nuevamente aquí tenemos la venida del cuarto ángel en la forma de un mensaje que ha 
de preparar al pueblo de Dios para que de el Fuerte Pregón.  

Se han compartido estas referencias para que consideren el mensaje de La Vara del 
Pastor. 

Y se han dado las evidencias bíblicas y del Espíritu de Profecía que nos muestran que 
definitivamente iba a haber otro profeta después de la Hna. White. Repitiendo: 

El único mensaje que ha venido a la Iglesia del Séptimo Día es el Mensaje de La Vara 
del Pastor en el año 1930. Posiblemente ustedes han escuchado mencionar La Vara del 
Pastor, a Víctor Houteff, y muchas de las veces se menciona este nombre, este mensajero 
con una actitud negativa y despectiva de un falso profeta, de un mensaje satánico y que no 
viene de Dios. Posiblemente han visto videos, o escuchado sermones expresamente para 
desprestigiar al mensajero y su mensaje, o han escuchado de La Vara del Pastor como un 
movimiento disidente, un movimiento que sólo viene a la iglesia para causar problemas y 
sacar a los miembros de la iglesia, etc. 

Lo que se recomienda es que consideren el Mensaje de la Vara del Pastor. Lean por 
ustedes mismos los escritos que Víctor Houteff publicó. Todos los estudios que el mensaje 
presenta son estudios presentados y publicados por Víctor Houteff – Daniel 2, Zacarías 6, 
los Sellos, la Mujer y el dragón, y muchos más; y especialmente la verdad de los 144,000 en 
relación con la ley dominical y los eventos finales tienen que ver con el Mensaje de la Vara 
del Pastor. 

Este mensaje no es un mensaje que ataca a la iglesia, no es un mensaje que destruye a la 
iglesia o que va en contra de la iglesia – es un mensaje de reavivamiento y reforma y nos 
enseña que debemos de estar en la iglesia y no salirnos de ella. Es un mensaje que nos 
ayuda y nos dice que debemos amar a nuestros hermanos en la iglesia. Es un mensaje que 
nos enseña a ayudar y apoyar a los hermanos para que conozcan esta verdad. Es un 
mensaje que nos muestra la condición de la iglesia. 

Recordemos que La Vara es una representación de autoridad, de corrección, y de 
liberación. 

De autoridad porque Dios le ha dado autoridad a su Palabra. 

De corrección porque Dios quiere que su pueblo tenga un reavivamiento y una 
reforma. 

 De liberación del pecado, liberarnos de la mundanalidad y prepararnos para entrar al 
Reino de Dios. 
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Por eso es la invitación a que lo consideren. No se dejen llevar por pastores, predicado-
res o maestros que simplemente se paran en el púlpito y atacan al mensaje y al mensajero, 
su matrimonio, desvirtúan su matrimonio, tergiversan sus escritos, atacan su vida perso-
nal, atacan tantas cosas pero no les dan la oportunidad a los miembros de iglesia para que 
ellos mismos lean, estudien lo que él ha escrito, o escuchar un mensaje para que ellos mis-
mos determinen si eso es de Dios o del diablo, como ellos dicen. Y es así como desacredi-
tan a Víctor Houteff, tomando al mensajero por un falso profeta, sin ellos haber estudiado 
el mensaje y sin darles la oportunidad a los hermanos que ellos mismos se sienten y 
escuchen y que vean por ellos mismos las evidencias. 

Repitiendo. Consideren este mensaje, los escritos y los estudios y se van a dar cuenta 
que verdaderamente es un mensaje enviado por Dios. 

Posiblemente van a escuchar que hay muchos grupos de La Vara del Pastor; van a escu-
char muchas cosas terribles de los creyentes de La Vara del Pastor, y escucharán acusaciones 
contra el mensajero. 

No podemos juzgar al mensaje por la actitud de los que supuestamente son creyentes 
de ese mensaje. Un ejemplo, si yo escucho que unos hermanos adventistas cometieron 
adulterio, que robaron dinero, que llevan una vida terrible – yo no puedo decir que el 
mensaje adventista no sirve para nada por lo que está pasando con esos adventistas: adúl-
teros, pecadores, fornicarios. Y es así como escuchamos ese tipo de comentarios. 

Porque unos hermanos, que dicen que son de La Vara del Pastor, y sus vidas no está en 
armonía con el mensaje de Dios, no es una excusa o no es una evidencia para decir que ese 
mensaje no sirve o es malo. 

El problema no es el mensaje de Dios, sino es la gente. No podemos juzgar el mensaje 
porque unos cuantos hermanos están viviendo en pecado. 

También se escucha decir que hay muchas Varas. Hermanos, solo hay un mensaje que 
se llama La Vara del Pastor que básicamente es lo que fue publicado por Víctor Houteff. El 
hecho de que hay hermanos que surgen y que toman referencias aisladas, las juntan y 
hacen sus grupos, eso es algo completamente aparte de lo que es La Vara del Pastor. De lo 
dicho aquí surgen situaciones como la de David Koresh y comentan “esos de la Vara vienen 
de David Koresh.” “Los Davidianos de David Koresh,” “Son las mismas personas proble-
maticas de la misma gente.” 

David Koresh, y otros grupos que han surgido, no tienen nada que ver con este mensaje. 
El mensaje es una cosa. Lo que los hombres hacen es otra cosa. Lo que David Koresh y 
otros hicieron es muy diferente. Ellos no están enseñando los principios del mensaje.  

Como sucede en el cristianismo donde hay muchas denominaciones que todas dicen que 
son cristianas. Dicen: “tenemos una Biblia,” sin embargo hay muchas denominaciones, 
muchas iglesias, pero solamente es una Biblia. Entonces ¿cuál es el problema? El problema 
no está en la Biblia, está en la gente que saca sus propias interpretaciones privadas y 
forman sus propias iglesias.  

Esto es lo mismo que ha sucedido con el Mensaje de la Vara del Pastor – han surgido 
muchos grupos y mucha gente se confunde y los relacionan con los de La Vara del Pastor. 

En la Iglesia Adventista también sucede eso. Hay pastores que tienen problemas con la 
conferencia, se apartan y forman su ministerio y sus iglesias. 
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Otros comentarios que se oyen son “porque no se van de la iglesia” “Por qué no forman 
su propia iglesia.” Hermanos, es muy fácil formar una iglesia. De hecho, años atrás un pas-
tor muy prominente tuvo problemas con la conferencia y se salió y formó su propia iglesia. 
Un creyente de La Vara le habló del mensaje y el pastor le dijo: “Por qué no formas tu pro-
pia iglesia, si quieres yo te ayudo. El creyente de La Vara le contestó que ese no era el 
propósito del mensaje. 

Hermanos, el Mensaje de la Vara nos enseña que debemos ir a la iglesia y gemir y clamar, 
y que debemos permanecer en ella, porque allí es donde Dios nos manda. Es una obra que 
no es fácil porque ¿a quién le gusta que se le señale los pecados o las iniquidades que se 
están llevando a cabo en el pueblo? A nadie, porque esto levanta rechazo, desprecio, 
conflicto. Eso despierta un odio. 

Así como Cristo cuando estuvo aquí en la tierra, Él mandó a los discípulos a la 
sinagoga, a la iglesia. Cristo mismo iba al templo y enseñaba a la gente. Lo corrían de un 
lugar y Él se iba a otro. Igualmente con los apóstoles, iban de iglesia en iglesia. 

 El mensaje no enseña que debemos ir a la iglesia y atacar a los hermanos, causar 
disturbios. Si estudiamos el mensaje, veremos que éste nos enseña a comportarnos como 
verdaderos cristianos, a respetar la autoridad de los pastores, respetar la autoridad que 
Dios ha puesto en ellos. Sin embargo, nos da la libertad de compartir el mensaje, de 
expresar lo que creemos. 

Víctor Houteff murió en el año 1955. Lo que tenemos son los escritos que él dejó y que 
contienen el mensaje de La Vara del Pastor.  

Nuevamente, consideren por ustedes mismos los estudios y vean por sí mismos si este 
es un mensaje que viene de Dios. No confíen en la gente que se para sólo para atacar. 

Dios nos ha dado un cerebro, un razonamiento, una conciencia de poder examinar y 
determinar si es de Dios o del enemigo porque “En asuntos de conciencia, el alma debe ser 
dejada libre. Ninguno debe dominar otra mente, juzgar por otro, o prescribirle su deber. 
Dios da a cada alma libertad para pensar y seguir sus propias convicciones. ‘De manera 
que, cada uno de nosotros dará a Dios razón de sí.’ Ninguno tiene el derecho de fundir su 
propia individualidad en la de otro. En todos los asuntos en que hay principios en juego, 
‘cada uno esté asegurado en su ánimo.’ En el reino de Cristo no hay opresión señoril ni 
imposición de costumbres. DTG, p. 505. 

Por lo tanto, yo no puedo decirle a una persona que no escuche el mensaje. Lo que si le 
puedo decir es que lo escuche y después haga su decisión. 

Pero cuando un pastor o una persona dice: no lean esto, no estudien eso, no se junten 
con esa gente, no hagan esto o aquello. Hermanos, no estamos viviendo en la Edad 
Obscura en que el papa controlaba todo. Ahora tenemos la libertad religiosa, la libertad de 
estudiar, de decir “yo quiero saber qué es esto de La Vara del Pastor, yo quiero leerlo por 
mí mismo. Yo voy a determinar si esto es de Dios o es del diablo. Yo voy a hacer esa 
decisión.” 

Por lo tanto, estudien el mensaje  

El mensaje es extenso, contiene muchos estudios que tienen que ver con el día grande y 
terrible del Señor. Básicamente el mensaje principal tiene que ver con los 144,000, la ley 
dominical, el fuerte pregón y el establecimiento del Reino de Dios. 
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La razón por la se llaman Davidianos los creyentes de este mensaje, es que el nombre es 
tomado de Zacarías 12:8 “la casa de David.” En los escritos del mensajero hay una profecía 
que cuando Dios establezca su reino se va a formar la casa de David. De allí viene el 
nombre de Davidianos. No es un nombre que tiene que ver con David Koresh – nada tiene 
que ver con eso. Es un nombre bíblico que viene de Zacarías 12:8 “la casa de David.” Ese 
es el reino que Dios va a establecer con su pueblo en estos días en la tierra de Jerusalén – 
en Palestina. Va a formar la casa de David con los verdaderos davidianos. 

Para concluir: Consideren las referencia bíblicas y del Espíritu de Profecía que se han 
dado. Este es un mensaje de preparación, un mensaje que nos ayuda a consagrarnos  - nos 
ayuda a caminar más cerca con Dios. 

Si verdaderamente estudiamos el mensaje, va a efectuar un cambio en nuestras vidas. 
Concluimos con 

Ezequiel 33:30-33 – “30Y tú, hijo de hombre, los hijos de tu pueblo hablan de ti, junto a 
las paredes y a las puertas de las casas. Y hablan el uno con el otro, cada uno con su hermano, 
diciendo: Venid ahora y oíd que palabra viene del Señor. 31Y vienen a ti como viene el pueblo, 
y están delante de ti como mi pueblo. Oyen tus palabras, pero no las ponen por obra. Porque 
con su boca expresan mucho amor, pero su corazón va en pos de su avaricia. 32Y he aquí que 
tú eres para ellos como cantor de amores, agradable de voz y que puede tocar bien un 
instrumento; oyen tus palabras, pero no las ponen por obra. 33Pero cuando esto venga (y he 
aquí que vendrá), entonces sabrán que hubo un profeta entre ellos.”  

Va a llegar el tiempo en que el pueblo de Dios se va a dar cuenta que hay un profeta que 
Dios ha enviado a su pueblo. La última referencia es tomada de uno de los escritos del 
Hno. Víctor Houteff y se encuentra en 

Llamadas Oportunas, Vol. 2, No. 11, p. 6 – “Siendo que la semilla de mostaza es la 
más pequeña de todas las semillas, esta parábola muestra que lo que ha de comenzar el 
Reino será muy insignificante, contrario a toda expectativa humana. No obstante, igual 
que la planta de mostaza, llega a ser la más grande de todas las hierbas, así el Reino crece-
rá y llegará a ser el más grande de todos los reinos. Siendo esto contrario a todo plan hu-
mano, es natural que los que son como Nicodemo y siguen avergonzándose de ser identi-
ficados con algo que es impopular, odiado e insignificante, como resultado serán dejados 
fuera del Reino. 
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